
Buongiorno Signori  
 
La presente per evidenziare la situazione di abbandono di alcune vie di baggio sia come 
lavaggio strade che come carenza o dislocazione illogica dei bidoni dell’immondizia . 
 
Ho già segnalato tramite diverse email e foto ai vari interessati la condizione inadeguata o 
la mancanza oramai da mesi del lavaggio di alcune strade di baggio. 
 
Mancanze testimoniate da foto che provano quanto citato e che allego a questa email 
rinnovando la testimonianza. 
 
Sono stata a me inviate risposte quali ad esempio :  
-Che alcune strade siano strette (vedi piantina allegata) per posizionare i bidoni 
(nonostante vi fossero in precedenza) (Assessore Granelli su base info AMSA) 
-Che i cestini attaccati ai pali fossero stati rimossi per politica gestionale (risultano però 
presenti in alcuni spazi) (Presidente Bestetti)  
-Che i bidoni fossero rimossi per problemi causati da alcuni cittadini utilizzanti in modo 
improprio con rifiuti ingombranti (Presidente Bestetti) 
-Che il lavaggio delle strade oggetto di segnalazione avvenisse in modo regolare (AMSA 
nella persona del responsabile CUSTOMER CARE Dott.SSA Simonini) 
 
 
 

 
 
 
 
Bene, sulla base di quanto sopra mi permetto nuovamente di segnalare il REALE stato di 
fatto che emerge dalla documentazione allegata. 
 
Si conferma pertanto che : 
-Nelle vie dalmine e faccioli non viene fatto il lavaggio delle strade oramai da mesi, la 
dimostrazione (già inviata e pubblicata anche precedentemente) si rinnova con la 
testimonianza  



  fotografica dove si evincono dei sacchetti con gli escrementi dei cani lasciati per terra 
(coli arancione e azzurro) che sostano oramai da giovedì 15 e tutt’oggi sono presenti 
-A questo si somma la totale assenza di operatori ecologici a piedi e questo si evince 
anche da vetri per terra e sui marciapiedi oramai presenti dal mese di ottobre !!! 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
Causa di tali “residui”, a parte la maleducazione dei cittadini, e di sicuro è anche l’assenza 
di bidoni o cestini nelle vie :  
Masaniello 
Faccioli 
Dalmine  
Forze armate da piazza stovani al termine della via 
Rismondo (parziale) 
 
Preciso che contrariamente a quanto indicato dall’Assessore Granelli (mancanza di spazio 
perché strade strette su indicazione AMSA) la via forze armate ha nella sua parte 
terminale (prima dell’angolo con via dalmine ) i marciapiedi forse più larghi di tutta la forze 
armate e che in tali due slarghi (allegate foto già inviate all’assessore ma senza risposta 
pervenuta) erano presenti un bidone per lato. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Evidenzio inoltre ls situazione illogica del posizionamento dei bidoni in piazza ANITA 
GARIBALDI ( 5 BIDONI + 2 CESTINI)  
Che logica ha nella piazza forse meno frequentata di baggio posizionare cotanti bidoni e 
cestini a distanza massima uno dall’altro di 100 MT !!!! 
 

 
 

 
 
 
Identica situazione illogica del posizionamento dei bidoni davanti alla biblioteca ( 5 bidoni ) 
con distanza massima uno dall’altro forse di 30 MT  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



Immagine di via Masaniello dove è “scomparso” il bidone dell’immondizia , già segnalato 
ad AMSA ma senza ricevere risposta ne rispristino 
 

 
 
 
Mi permetto di allegare  un banale esempio di come potrebbero essere i bidoni per evitare 
il posizionamento di sacchetti ingombranti ma credo che questo sia lavoro per chi fa 
questo di professione. 
 

 
 
 
Concludendo le richieste che mi permetto di fare, chiedendoVi aiuto sono:  
Ripristinare il lavaggio delle strade nelle vie indicate  
Ripristinare il passaggio di operatori ecologici con costanza e continuità  
Ridistribuire i bidoni dell’immondizia riducendo quelli in sovrannumero nella piazza 
Anita Garibaldi e davanti alla biblioteca, posizionando parte di essi nelle vie dove 
risultano carenti 
 
Restando in attesa di un cortese riscontro e azioni in merito, colgo l’occasione per 
augurarVi buon lavoro. 
 
Distinti saluti 
 
Daniele Ferrari 


